

BMW startet 2er-Cabrio-Produktion in Leipzig

Im BMW-Werk Leipzig hat heute die Serienproduktion des BMW 2er Cabriolets gestartet. Das neue Modell ersetzt das bisherige BMW 1er Cabrio, das in Leipzig von 2007 bis Ende 2013 gebaut wurde. Von dem 1er Cabrio wurden insgesamt über 130 000 Fahrzeuge verkauft. Für den Produktionsanlauf des 2er Cabrio wurden im Werk Leipzig die Produktionsanlagen angepasst und die Mitarbeiter für das neue Modell geschult.

Mit dem neuen 2er Cabrio, dem 2er Coupé, dem 2er Active Tourer, dem X1 und dem fünftürigen 1er produziert das Werk nun fünf verschiedene Modelle auf einer Fertigungslinie für Kunden in aller Welt. Hinzu kommen seit Herbst 2013 die separate Produktion des i3 und seit Mai 2014 des i8. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



BMW 2er Cabriolet.



BMW 2er Cabriolet.



BMW 2er Cabriolet.
